



Gemeinsamer Antrag des Ortsbeirates Hanau Klein-Auheim

Herrn Ortsvorsteher
Sascha Feldes
Schulstr. 15

63456 Hanau

Hanau, 06.05.2013

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 22.05.2013

Flurkreuz – Entfernung aus dem Flächennutzungsplan

Wortlaut:

Der Magistrat der Stadt Hanau wird gebeten das Gebiet westlich der Straße „Zum Flurkreuz“ aus dem regionalen Flächennutzungsplan zu entfernen und somit sicherzustellen, dass in diesem Gebiet keinerlei Bebauung mehr möglich ist.

Begründung:

Das Flurkreuz wurde in der 1970er Jahren in den Flächennutzungsplan aufgenommen. Damit ist es grundsätzlich möglich ein Baugebiet mit rd. 110.000 qm auszuweisen.

Diese „Planung“ liegt allerdings gute 40 Jahre zurück und berücksichtigt nicht die aktuelle Entwicklung mit den bis jetzt realisierten Neubaugebieten in Klein-Auheim („Gummi Peter“, Reitweg, Am Wiesengrund etc.) oder auch die Konversionsentwicklung in Hanau.

Hanau bietet somit aktuell zahlreiche Flächen die sich weit aus besser eignen um eine weitere Bebauung durchzuführen bzw. die vorhanden Bebauung zu verdichten.

Das Flurkreuz in Klein-Auheim dient nicht nur den Klein-Auheimern als Naherholungsgebiet sondern „allen“ Hanauer und ist auch im gerade eröffneten „Grünen Ring“ enthalten. Daher verbiete es sich, aus Sicht des Ortsbeirates, hier ein Baugebiet auszuweisen bzw. an der 40 Jahre alten Planung festzuhalten, vielmehr gilt es das Naherholungsgebiet in seiner jetzigen Form zu schützen.

Für den Ortsbeirat Klein-Auheim

Astrid Andrea Tronnie, Maria Grimm, Marianne Horst, Jürgen Dräger